



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



AYER se esperaba que presentaran sus renunciaciones **Marko Cortés**, **Alejandro Moreno** y **Jesús Zambrano**, pues eso era lo que indicaban la lógica y la ética. Pero se impuso la ilógica pragmática y los dirigentes del **PAN**, **PRI** y **PRD** salieron a repartir culpas, no a asumirlas.

A DECIR de militantes de los tres partidos, bueno de priistas y panistas, porque perredistas ya no quedan, con la derrota en el **Estado de México**, el crédito como dirigentes de Marko, Alito y Chucho se acabó. Es más: ¡quedan a deber! No pudieron con su gran prueba de fuego. Y a un año de la elección presidencial, a la oposición le urge replantearse su futuro... si es que quiere tener un futuro.

YA DIJERON que para el 26 de junio darán a conocer el método y las reglas para elegir a su candidato presidencial. Hay que reconocerles el optimismo, aunque les falta un poco de realismo. Siguen creyendo que pueden quedarse con la decisión de la candidatura, sin aceptar que es momento de abrirse –en serio– a la sociedad civil.

ESO, CLARO, sin mencionar que al interior del **PAN** siguen creciendo las voces que piden, ¡pero ya!, soltar la mano del **PRI** y ponerse a trabajar en una opción que realmente pueda dar la pelea en 2024.

• • •

LA BONITA familia priista resultó no ser tan feliz ni cordial como decía. Apenas se cerraron las casillas en el **Edomex** el domingo, salieron a echarle la culpa de la derrota a **Alfredo del Mazo**... desde el CEN del **PRI** que encabeza el impresentable "**Alito**".

EN ESE CONTEXTO, resulta harto significativo que hoy saldrán dos ex gobernadores en defensa del actual: **César Camacho** y **Eruviel Ávila**. Más allá del tema de que son sus paisanos, lo que se está viendo es que dentro de las filas no ha caído nada bien que **Alejandro Moreno** se quiera lavar las manos, colgándole la derrota al gobernador. Así que es posible que la caída de "**Alito**" **Moreno** empiece a darse por los rumbos de **Toluca**.

• • •

MÁS DE un morenista no durmió bien anoche, tratando de descubrir qué fue lo que habló **Andrés Manuel López Obrador** en su repentina cena con **Claudia Sheinbaum**, **Marcelo Ebrard**, **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**. Evidentemente ahí en la mesa de "**El Mayor**", se dio el banderazo de arranque a la sucesión presidencial.

SIEMPRE tan nostálgico de los viejos símbolos del poder, López Obrador decidió hacer público y notorio el encuentro, que nada tuvo de casual ni espontáneo. De hecho, también acudieron al lugar algunas de las gobernadoras y gobernadores de **Morena**, incluida la recién electa **Delfina Gómez**, que fue la más felicitada de la noche. También estuvo **Mario Delgado** tal vez para tomar la orden o para tomar nota, pues ya se sabe que en **Morena** el dirigente no dirige.

LA GRAN DUDA es si anoche en la mesa del poder de la **4T** se destaparon botellas de agua o si también, finalmente, se destapó a alguna corcholata.